



今年も旬のよじの季節がきた。  
 大学時代、母が荷造りして送ってくれたことを懐かしく思い出す。  
 ダンボールいっぱいの箱の中に入れて、新聞紙に一つ一つ包まれたよじを取り出す時、箱の隅々まで宝物を探すような喜びがわいた。新聞紙の中からよじの香りが漂い、信州の空気も一緒に届いたようでうれしさがさらに増した。  
 そのせいか、毎年、全国の古い友やお世話になった人によじを贈ることが恒例となり、「信州りんごは最高」「すごく美味い」との便りが今は、何よりの喜びになっている。  
 今年もうまいよじを贈って、気持ちよく一年を締めくくることができたらだ。

※「よじ箱」は、11月中旬より各地で開梱されます。詳しくは、11月19日の信州新聞をご覧ください。

JA長野県農政対策会議 JA長野県グループ 食と農と環境を育むネットワーク  
 お問い合わせ先：JA長野中央会 地域農政課 農政対策課 〒390-0826 長野市北山町1177-3 TEL.026-236-2020 E-Mail:ag1@n-jk.or.jp

うれしい信州の赤  
 信州りんご「ふじ」が旬を迎えました。



今年も信州の友人から、美味しいよじが届いた。昔は、「重入りよじ」を贈っていると勘違いする人がいたらしく、心配した友人が、念押し電話をかけてきたことがあった。今は、誰もが認めるおいしいの代名詞であり、家族もこの季節を心待ちするようになった。丸いよじがさきに変身した時、「お母さんすてーい」と子どもの声があり、「りんどうさぎ」は、お弁当のアイドルに決定した。また、風邪をひいた時も「すりおろりんご」が元気になる特効薬だった。思えば、信州りんごは、家族のみれあいや食卓をいつもおいしく演出してくれていた。そのせいか、よじを食べると、何かほっとするあたたかさや伝わってくる気がする。

※「りんどうさぎ」は、長野県の各地で開梱されています。詳しくは、インターネット検索「いJA」信州」をご覧ください。

JA長野県農政対策会議 JA長野県グループ 食と農と環境を育むネットワーク  
 お問い合わせ先：JA長野中央会 地域農政課 農政対策課 〒390-0826 長野市北山町1177-3 TEL.026-236-2020 E-Mail:ag1@n-jk.or.jp

おいしい信州の赤  
 信州りんご「ふじ」が甘く香りました。